
Abastecimento de água é discutido por Vereadores 

 

  

O ex-vereador Rafael Bastos participou da reunião da Câmara Municipal, na 

terça-feira, 13, para tratar de um assunto que há muito tempo preocupa a cidade: o 

abastecimento de água. 

Segundo o ex-vereador, 60% do abastecimento de água da cidade vem do rio 

São Bartolomeu. Mas devido a uma má gestão desse recurso natural e pela falta de 

investimentos técnicos apropriados no rio, a cidade corre um sério risco de sofrer com a 

falta de água em um futuro muito breve. 

Ainda segundo ele, a solução partiria de uma grande discussão envolvendo o 

poder público da cidade, a sociedade organizada e os órgãos técnicos especializados, no 

intuito de se criar uma Área de Preservação Ambiental (APA) na bacia do rio São 

Bartolomeu. 

A partir daí, poderia haver o gerenciamento dos recursos naturais do rio de 

maneira adequada, o que resultaria na sobrevivência dessa fonte de água para a cidade e 

em uma melhor qualidade de vida para a população viçosense. 

O assunto levantado por Rafael Bastos foi defendido por muitos vereadores. O 

vereador Ângelo Chequer pediu a criação de uma Frente Municipal para iniciar os 

debates sobre o tema, defendendo que as providências devem ser tomadas já. 

Participando das discussões, a Presidente da Câmara, vereadora Cristina Fontes 

(DEM),  disse estar muito chateada com o que aconteceu na última audiência pública 

sobre a criação da APA. Segundo ela, em vez de os participantes aproveitarem a 

oportunidade para avançar as discussões sobre a criação da Área de Proteção 

Ambiental, focaram seus esforços em criticar a Câmara pela aprovação de uma lei de 

2008 que, agora, é considerada prejudicial ao meio ambiente. “Não eximindo a Câmara 

de suas responsabilidades, quero lembrar que a referida lei foi aprovada pela Câmara, 

mas sancionada pela Prefeitura, que possui órgãos técnicos competentes para avaliar e 

vetar uma lei que possa prejudicar o meio ambiente. Temos certeza de que erros como 

este não vão ocorrer novamente.” – afirmou a vereadora. 

Cristina Fontes enfatizou que agora é hora de Viçosa se unir para a criação da 

APA e resolver o problema do abastecimento de água da cidade, e não perder tempo 

fazendo intrigas com fins politiqueiros 
 


